

Voyage à Dinard avec excursion à Jersey

Liam et Andrew

Liam et Andrew nous faisaient rigoler et nous expliquaient plein de choses et nous faisaient faire des activités. Nous avons eu une soirée conte et danse. Ils étaient trop gentils avec nous au voyage à Saint Malo, Dinard, Jersey...

Lola

Les animateurs Andrew et Liam étaient vraiment gentils et rigolos et ils expliquaient très bien.

Esteban

Le bus

Dans le bus, j'ai joué à des jeux de société et j'ai lu des BD. J'ai beaucoup rigolé. J'ai eu le droit de me placer où je voulais dans le bus et c'était cool!

Yann

Dans le bus, nous avons joué à des jeux de société. Nous avons rigolé. Nous avons eu le droit de nous placer où nous voulions.

Rose

Le self

J'ai adoré me servir tout seul et j'ai bien aimé la nourriture

Lucas Z.

Les chambres

J'ai adoré préparer la chambre et aussi aller dans la douche à l'italienne.

Lucas Z.

J'ai adoré jouer dans la chambre avec les copains.

Léo

Les chambres étaient grandes et bien.

Esteban

Quand j'ai vu les chambres, c'était sympa. Le seul problème était que c'était comme des chambres d'hôpital, mais sinon, c'était cool.

Enzo

Le cricket

J'ai adoré le cricket car on a fait des jongles avec la batte et on a fait plein d'autres jeux.

Yann

Le cricket était chouette aussi. J'ai aimé les jeux, surtout les jongles avec la batte.

Esteban

Cuisiner le cheesecake avec Andrew

J'ai apprécié le cuisiner, mélanger, casser et puis étaler.

Esteban

Avec Andrew, on a cuisiné un cheesecake sans cuisson. Préparation avec des biscuits : nous les avons écrasés dans un bol en petites miettes avec du beurre. Ensuite, nous avons fait une boule que nous avons étalée. Après nous avons préparé une crème mélangée à du sucre glace et nous avons recouvert notre pâte.

Laly

Danse avec Liam

J'ai adoré faire la danse où on fait Superman.

Lucas Z.

J'ai adoré danser avec tout le monde.

Léo

Soirée contes avec Andrew

J'ai aimé la chenille qui fait des trous quand elle a fait la gourmande. Et l'histoire avec l'épouvantail et la poule...

Yaëlle

Le ferry

Le 30 avril on a pris le ferry. Pour l'aller, j'ai vu des ailerons de dauphins. Et pour le retour, j'ai vu des dauphins sauter de l'eau.

Loïka

J'ai adoré le ferry. Je suis allé sur l'arrière du bateau sur le pont. Dans le ferry, je trouve que c'était bien et on a joué au UNO. Avant de monter dans le bateau, des douaniers ont vérifié nos cartes d'identité et on a attendu dans la gare maritime.

Yann

J'ai adoré le ferry. J'ai adoré aller dehors, sur le pont. Dans le ferry, je trouve que ça bougeait beaucoup. Quand on était debout, on glissait. Avant d'entrer dans le bateau, on était dans une gare maritime. Là-bas, on s'est fait contrôler la carte d'identité, l'autorisation de sortie du territoire et le billet !

Esteban

Mon moment préféré, c'était le ferry, car c'était trop bien quand j'ai vu un dauphin et aussi quand on a marché dans le ferry, ça bougeait et du coup, des fois, on tombait.

Emma

Dans le ferry, à l'aller, j'avais la tête qui tournait et au retour, pas du tout.

Lorik

On est partis dans le ferry et un peu plus tard, on est partis dehors et on a vu un dauphin qui sautait. C'est Loïka qui a vu le dauphin. C'était magnifique, mais j'avais le mal de mer.

Titaina

A 5h30 du matin, nous nous sommes réveillés pour partir en car. Lorsque le car s'est arrêté, 30 minutes plus tard, nous étions à la gare maritime. Nous avons eu à manger pour le petit déjeuner et le goûter : des brioches, du pain, des compotes, des laitages au chocolat et nature, des gâteaux au chocolat et à la fraise. Nous avons pris le ferry pour aller à Jersey. Dans le ferry, j'étais à côté d'Enzo, Mathis, Yann, Laly, Luka et Rose. On avait 1h20 de trajet. Une fois à Jersey, nous avons fait plein de choses.

Antoine

J'ai adoré les grosses vagues produites par le moteur et l'air frais du vent.

Lucas Z.

Sur le ferry, on a vu des dauphins qui étaient en train de sauter dans l'eau et nous, on était sur le pont.

Yaniv

Quand nous étions dans le ferry, à l'aller, j'ai été un peu malade. Lorik et moi nous avons parlé ensemble dans le bateau.

Et au retour, je n'ai fait que parler à Lucas. Et j'ai vu pour la première fois des dauphins sauter !

Corentin

Le mardi 30 avril, nous nous sommes levés tôt pour prendre le ferry. Quand nous sommes arrivés au port, nous avons pris notre petit déjeuner car nous n'avions pas mangé. Puis nous sommes rentrés dans un grand bâtiment et nous avons été contrôlés. Puis nous avons attendu. Puis nous sommes enfin montés sur le bateau, il était grand, avec des magasins dedans. Nous avons chacun un billet avec notre numéro de place. Nous sommes allés dehors plusieurs fois. Puis nous sommes arrivés.
Certains ont vu des dauphins !

Louis

Jersey

A Jersey, j'ai vu des monuments anciens. Il y a des vaches en sculpture et on est montés dessus. On a vu plein d'autres sculptures et on a vu l'église de Saint Hélier. Et on a vu plein de pigeons sur la place du tribunal.

Yann

Le marché couvert à Jersey était trop bien, car une commerçante nous a tout le temps aidé. La dame nous montrait les prix. Nous avons trouvé tous les noms de fruits en anglais...

Lorik

Quand nous sommes allés à Jersey, j'ai vu des vélos, beaucoup de vélos, des bus à deux étages, même la statue de la libération... J'ai parlé à des personnes inconnues, en Angleterre. Quand j'ai dû faire du shopping à Jersey, j'ai acheté un paquet de jeu de cartes et j'ai pris aussi un chien en peluche que j'appelle en ce moment Youki !!! Je l'ai présenté à tonton Raphaël et tonton Jean, le parrain est Norton et la marraine c'est Stella ! Bien sûr, j'ai pris mes amis pour faire la famille du petit Youki ! Moi, je suis le père des peuches, les frères et mes parents les grands parents !

Etienne

Mardi 30 avril, 5h30, nous nous réveillons pour aller au ferry. 6H15, nous prenons le car pour aller à la gare maritime. 8h00, nous rentrons dans le bateau pour aller sur l'île de Jersey. 8H20 heure anglaise (décalage horaire), nous arrivons à Jersey. Le matin, Andrew nous a fait visiter Jersey, l'église de Saint Hélier, le marché aux poissons... Le midi, nous sommes allés manger un fish and chips. L'après midi, Liam nous a emmené dans un marché couvert anglais. Nous devons chercher des aliments anglais. Le soir, nous sommes rentrés au campus à Dinard.

Mathis

J'ai préféré quand nous sommes allés à Jersey et que nous avons pris le ferry. Ca bougeait partout ! Nous sommes quand même arrivés au bout de 1h30 et nous sommes descendus et nous avons été contrôlés. A Jersey, nous avons commencé par visiter la ville avec Liam et Andrew. Ensuite, nous sommes allés manger le fish and chips. L'après-midi, nous avons posé des questions en Anglais à des gens de Jersey et après, nous sommes allés faire du shopping.

Jean

Lors de la journée à Jersey, nous avons mangé pique-nique le matin dans le ferry, fish and chips le midi et pique-nique dans le ferry au retour. Il y avait un décalage horaire d'une heure.

Nous avons parlé anglais à des inconnus. Nous leur avons posé plusieurs questions comme "What's your name, please ?"

Au retour, sur le ferry, certains ont vu des dauphins.

Loris

Fish and chips

J'ai adoré la texture du fish and chips et les frites.

Lucas Z.

Parler anglais à Jersey

J'ai adoré parler anglais pour poser des questions aux habitants de Saint Héliier.

Léo

J'ai aussi parlé anglais. C'était bien d'arrêter les gens pour leur poser une question, c'était bien...

Esteban

Quand nous avons parlé anglais, j'ai aimé car nous allions vers les gens, et soit ils nous répondaient, soit ils ne nous répondaient pas.

Corentin

Je suis parti avec Théo parler anglais. J'ai parlé à trois personnes en anglais.

Ulysse

Le shopping

J'ai acheté des souvenirs de Jersey et j'ai ramené une tasse et un porte clé de Jersey.

Yann

Le mardi 30 avril, nous sommes allés à Jersey à 15 heures faire du shopping. J'ai acheté une licorne et Lola m'a acheté un joli porte-clés.

Evan

J'ai aimé faire du shopping pour acheter une poupée à ma soeur pour voir sa tête quand je lui donnerai.

Lucas Z.

J'ai adoré faire le shopping, pour acheter des souvenirs à Jersey avec les 10£.

Léo

Avant hier, nous avons fait du shopping. Je suis allé dans deux boutiques. Dans la première, j'ai trouvé un ballon de rugby en mousse et un smiley avec des coeurs à la place des yeux.

Loris

Mon meilleur moment, c'est quand on a fait le shopping. Quand j'ai entendu : "Nous allons faire du shopping.", j'ai tout de suite sauté de joie. Quand je suis arrivé dans le magasin, j'ai tout de suite flashé sur ma tasse et aussi, quand j'ai vu les cartes postales. J'ai dû changer une carte postale pour avoir assez d'argent.

Raphaël

Saint Malo

Quand on était à Saint Malo, je ne m'attendais pas à ça, je m'attendais plutôt à autre chose. Quand on est arrivés là-bas, j'étais surprise. J'ai adoré la visite, surtout quand on a visité les ruelles, quand Andrew nous a montré les maisons avec les malheurs.

Juliana

En premier, on est allés voir le château de la duchesse Anne, qui avait dirigé ses canons vers les habitants. Ils ont aussi mis le drapeau de Saint Malo plus haut que celui de la France, car avant c'était une île et ils ne voulaient pas faire partie de la France. Donc, ils ont fait un accord : ils pouvaient mettre leur drapeau au dessus de celui de la France. Et ils font maintenant partie de la France car ils ont accepté. Après on a fait le tour de Saint Malo sur les remparts.

Stella

A Saint Malo, non est allés visiter des châteaux et des statues. Et on a vu une rue qui s'appelle la rue du chat qui danse.

Yaniv

On a visité Saint Malo, et le moment que j'ai référé c'est quand on est allés pique-niquer. On a discuté avec les autres. Après, j'ai joué avec Stella.

Lana

A Saint Malo, j'ai bien aimé la visite. Andrew nous a raconté ce qui s'est passé à Saint Malo : les chiens qui étaient enfermés le jour et libérés la nuit pour surveiller la ville. Une nuit, les chiens ont tué le chef d'un bar !

Andrew nous a aussi raconté l'histoire de la rue du chat qui danse : les Anglais ont attaqué Saint Malo et n'ont fait qu'une victime : un chat.

Et sur la plage de Saint Malo, il y a une piscine qui se remplit avec la mer.

Luka

Remarques spontanées

Le voyage était vraiment bien. Les chambres étaient grandes et bien.

Esteban

Les petites vacances de trois jours : on a fait du cricket et on a mangé un fish and chips au restaurant. On était très bien accueillis. On a pris le ferry !

Saint Malo, écrit par Lucas Vannier

J'ai aimé le fish and chips, le cricket, le bateau et la chambre.

Valentin

J'ai aimé la balade en bateau. J'ai aimé la visite de la chambre.

Isabela.

J'ai aimé faire du bateau, faire du shopping, faire la photo avec le policier. J'ai aimé quand ma casquette est partie à l'eau.

Hélory

J'ai aimé prendre le bateau pour aller à Jersey. J'ai aimé dormir avec Isabela à Dinard. Dans les magasins, j'ai acheté un doudou.

Quentin

J'ai aimé être dans le bateau. J'ai aimé dormir avec Valentin. J'ai aimé visiter Jersey. Avec des pounds anglais, j'ai acheté une tirelire en forme de cabine téléphonique.